

An die Medien der Region Basel

Medienmitteilung des Gemeinderats vom 4. April 2014

Behördendienste und Kommunikation Curt-Goetz-Strasse 1 4102 Binningen

Nic Kaufmann, Leiter Telefon 061 425 52 70 nicolas.kaufmann@binningen.bl.ch

## Die Gemeinde Binningen übergibt den Sportvereinen ein neues Garderobengebäude

Mit der feierlichen Schlüsselübergabe an die Sportvereine hat der Binninger Gemeinderat am Freitag das neue Garderobengebäude beim Sportplatz Spiegelfeld den Vereinen übergeben. Der Sportclub Binningen, die Leichtathletik-Riege Binningen und der Schwingclub Binningen erhalten unter einem Dach ein gemeinsames Zuhause mit einer zeitgemässen, grosszügigen Infrastruktur. Die Öffentlichkeit wird am 28. Juni 2014 Gelegenheit haben, die neue Anlage an einem "Tag der offenen Türe" zu besichtigen.

Das neue Garderobengebäude bedeutet für den Sportplatz Spiegelfeld eine grosse Aufwertung. Die drei Nutzervereine profitieren gemeinsam von verschiedenen Neuerungen: Anstatt sechs, stehen neu zehn grössere Garderoben für die Sportvereine zur Verfügung. Integriert ins Garderobengebäude ist ein neues Clublokal, das durch die Sportvereine gemeinsam genutzt wird. Eine gedeckte Terrasse lädt zum Verweilen ein und bietet Gelegenheit, die Sportanlässe von oben mitzuverfolgen. Der Sportclub Binningen erhält zudem zwei Garderoben mit einem separaten Teil für Massage und Physio, die Leichtathletik-Riege Binningen einen Kraftraum und ein zusätzliches Materiallager. Und schliesslich erhalten die Schwinger mit dem Schwingkeller und einem Gymnastikraum wieder ein zu Hause.

Im Rahmen der Bauarbeiten werden auch Verbesserungen im Aussenraum erreicht: Ein neuer Ballfang wird eingerichtet und die Platzbeleuchtung wird verbessert. Ebenso erhält das Spiegelfeld eine neue Anzeigetafel sowie eine neue Rasenbewässerungsanlage. Diese Umgebungs- und Zusatzarbeiten sind bis Sommer abgeschlossen.

Das Projekt von Müller & Naegelin Architekten BSA, Ateliergemeinschaft fügt sich gut in die örtliche Topografie ein. Der Bau entlang des Sportplatzes hat ein grosses, leicht geneigtes Dach, das sich mit der Zuschauerterrasse zur Talseite öffnet. Das Obergeschoss inklusive Dach wurde in vorfabrizierter Holzbauweise ausgeführt. Der Holzbau wurde durch die Firma Hürzeler Holzbau aus Magden realisiert, die auch als Totalunternehmer für den Bau verantwortlich ist. Die zehn Baustämme für die sichtbaren und markanten Stützen des Obergeschosses hat die Binninger Bürgergemeinde gespendet.

2012 hatte der Binninger Einwohnerrat fürs neue Garderobengebäude und für verschiedene Zusatzarbeiten im Aussenbereich einen Kredit von insgesamt 4,3 Mio. Franken genehmigt. Mit der Realisierung des neuen Garderobengebäudes wird auch eine aus dem Jahr 1987 stammende Initiative erfüllt, welche die Erstellung einer zusätzlichen Sportanlage in Binningen fordert. Die Initianten haben ihr Begehren bereits Mitte August 2013 anlässlich der Grundsteinlegung zum neuen Garderobengebäude zurückgezogen.

Der Gemeinderat bedankt sich bei allen Beteiligten, speziell den Unternehmen und den Sportvereinen, für das grosse Engagement während der Bauzeit.

Zentrale: 061 425 51 51 Öffnungszeiten: Mo

061 425 52 08

info@binningen.bl.ch

www.binningen.ch

Fax:

8.00-11.30 und 14.00-17.00 Uhr

9.30-11.30 und 13.30-18.00 Uhr

Di, Mi, Fr 9.30-11.30 und 14.00-16.00 Uhr

Ausserhalb der Öffnungszeiten: Termine nach Vereinbarung

Do

## Mediendownload:

Das PDF der Medienmitteilung finden Sie auf unserer Website: www.binningen.ch/news